

Gränichen, 11.06.2019

## Aprikosenfachreise Ungarn - Österreich vom 3.-5. Juni 2019

*Budapest empfängt Arbeitskreis moderner Aprikosenanbau Aargau auf rotem Teppich im Parlamentsgebäude*

Der Arbeitskreis Aprikosen des Landwirtschaftlichen Zentrums Liebegg konnte nach 2017 wiederum eine Aprikosenfachreise für Fachleute aus der Forschung, Beratung und Produktion der gesamten Schweiz und aus Deutschland organisieren. Dank der Aprikosenfachtagung vom 6.12.2018 am Schloss Liebegg konnten wir unsere Top Fachdolmetscherin in Ungarn rekrutieren. 30 Fachpersonen nahmen an dieser Exkursion teil. In Ungarn geht wirklich die Post ab und was Budapest und Österreich noch alles zu bieten hat werden wir später in den Fachmedien vorstellen.

Hier die ersten Impressionen



Parlamentsgebäude Budapest am 3. Juni 2019



130 ha Aprikosen in Zalaegerszeg an einem Stück



Bio Obstbaubetrieb in Steiermark in Ilz vor Herausforderungen (Dammkultur)



Abpackbetrieb in Balatonvilagos



Abpackbetrieb in Balatonvilagos GlobalGAP Zertifiziert